



PROPUESTA DE RESOLUCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL DE CHA PARA ANUNCIAR LAS CONVOCATORIAS DE LOS PLENOS

D. Adrián Tello Gimeno como Portavoz del Grupo Municipal de CHA en el Ayuntamiento de La Muela plantea lo siguiente:

EXPOSICIÓN

Con el objetivo de favorecer la transparencia municipal, así como la participación de las vecinas y los vecinos del pueblo en la vida política y en los asuntos que les afectan, se propone que las convocatorias de las sesiones plenarias se anuncien a través de la página web municipal, así como de la megafonía que dispone el consistorio.

Por todo lo anterior, el Grupo Municipal de CHA plantea la siguiente

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN

Que el Pleno del Ayuntamiento de La Muela acuerde anunciar las convocatorias de las sesiones plenarias, con su correspondiente orden del día, mediante la utilización de la página web municipal y de la megafonía que dispone el consistorio.

La Muela a 12 de noviembre de 2012

Fdo: Adrián Tello Gimeno
Portavoz Grupo Municipal CHA